

野木町立野木中学校

第3学年 第3号 R6·6·12発行

スローガン

さわやかなあいさつ 文武両道 光る汗!

あじさいの花が色づく頃となりました。運動会、修学旅行ではご理解とご協力をいただきありがとうございました。今月は定期テストや3年生にとって最後の大きな大会となる地区総体があります。季節の変わり目でもありますので、体調管理に気をつけながら過ごしていきましょう。

いじめ撲滅旬間(6/3~6/14)

6月3日~6月14日は、野木中いじめ撲滅旬間です。「いじめをなくす、許さないという雰囲気を、生徒主体でつくる意識をもたせること」「『いじめの傍観者』についての認識をもたせ、いじめについての理解を深めさせること」が目的です。今年度も、いじめ撲滅集会をはじめ、道徳や学活の授業でもいじめ(人権)をテーマにした授業を行います。また、この期間中には、クラスメートのいいところを見つけ、伝え合う活動も実施します。修学旅行での様々な活動を通して、友達のいいところに気付いた人も多いことでしょう。お互いを認め合い、みんなでよりよい学校にしていきましょう。

野木中学校区のいじめ撲滅スローガン「相異想愛~個性を認め合おう~」



部活終了 18:05 完全下校 18:20

| 月 | 火 | 水 | 木 | 金 | 土日 |
|------------------------------|---------------------|---------------------------|------------------|-------------|----|
| 10 | 11 | 12 | 13 | 14 | 15 |
| 常任委員会 歯と口の健康週間 いじめ撲滅旬間 | ⑥いじめ撲滅集会 | | 腎臓検診(最終) SC来校 | B日課 避難訓練 | 16 |
| 17 | 18 | 19 | 20 | 21 | 22 |
| 口座再振替日 | B日課5時間 家庭教育学級 | 期末テスト | 期末テスト | 期末テスト | 23 |
| 24 | 25 | 26 | 27 | 28 | 29 |
| アルミ缶・古紙回収 | アルミ缶・古紙回収 ⑥部活動集会 | 卒業アルバム用 個人写真撮影 校長講話 | SC来校 | 地区総体(~30日) | 30 |

◇7月の主な予定

- ・2日(火)卒業アルバム用部活動写真撮影・・8日(月)オペラ歌手による合唱指導①
- ·9日(火) 実力テスト① ·12日(金)~ 県総体 ·19日(金)第1学期終業式



①卒業アルバム用写真撮影について

卒業アルバム用の写真撮影を下記の日程で行います。髪型や服装を整えておくとともに、部活動 写真で必要なもの(ユニフォームや用具等)の確認をしておいてください。

·個人写真···6月26日(水)4·5校時

·部活動写真…7月2日(火)予備日:4日(木)

②地区総体について

6月28日(金)~30日(日)は下都賀地区総合体育大会です。部活動によってはこの大会が3年生にとって最後の大会となります。3年間の努力の集大成となる大会です。最後まで全力で頑張ってきてください。保護者の皆様には、送迎やお弁当の用意など大変お世話になります。応援よろしくお願いします。

6月4日(火)~6日(木)修学旅行(奈良·京都)

【修学旅行スローガン】 楽学両道 みんなで築く 古都の旅

天候にも恵まれ、3日間元気に活動することができました。中学校での初めての宿泊行事。生徒達は、仲間とのよい思い出をつくるとともに、たくさんのことを学んできたようです。充実した3日間を過ごすことができましたことに心から感謝いたします。

しおりの「振り返り」より~反省・感想~

1日目、初めての奈良・京都にドキドキしていたけれど、地域の方々の優しさでその不安な気持ちはどこかに消えました。座禅体験では、久しぶりに心を静かに落ち着かせることができました。最終日、嵐山で見た渡月橋は、とても立派で、写真の何倍も綺麗でした。

|組 岩澤 小春

班別行動では、タクシーのドライバーさんに 迷惑がかからないように行動することができま した。見学地についての説明をしっかり聞い て、それぞれの歴史の理解を深めることができ ました。また、お世話になった人にしっかり感謝 の気持ちを伝えることができました。

I組 岡田 拓磨

2日目の班別行動では、事前に作った計画のおかげで、誰かがいやな思いをすることがなく、班のみんなが楽しめる活動にすることができました。能楽体験では、舞台へ上がり、歩き方を体験しました。歩くだけでもとても難しかったです。役者さん達はすごいなと思いました。

2組 岩織 涼太

和菓子作り体験では3種類の和菓子を作りました。それぞれ違う工程で作りましたが、上手に形を整えることが難しく、苦戦しました。ですが、家に持ち帰って家族に見せると、上手にできていると褒めてくれて、食べてくれたので、作ってよかったと思いました。

2組 小島 華夏

清水寺や金閣寺、伏見稲荷大社など、様々な場所を班で回り、とても楽しい時間を過ごすことができました。混雑や渋滞からスケジュール通りに進まず、行くことができなかった場所もあり、自分たちで計画を考えて行動することの難しさを知ることができました。

3組 中村 颯吾

萬福寺の座禅体験では、自分から叩かれる 経験ができました。とても勇気がいることだっ たけれど、それができたことで自分に自信がつ きました。3日間を通して、みんなお互いを思い やって行動することができたと思います。とても 楽しかったです。

3組 山本 彩音